

Senator Nono Sampono Harap Optimis Membangun Dari Desa

Senayan, Jakarta (09/08)—Dalam Dialog Kebangsaan di press room DPR RI, Ketua Kaukus Indonesia Wilayah Timur DPD RI Nono Sampono menegaskan bahwa terdapat alasan kuat pemerintahan Jokowi-JK menggabungkan nomenklatur Kementerian Desa, Percepatan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi yaitu dimana dengan tujuan desa di berdayakan untuk mengelola masyarakat secara langsung. Dalam hal ini terlihat upaya pemerintah mendorong pada sebuah perubahan strategi dan paradigma pembangunan yaitu dari sentralisasi menuju desentralisasi, dari top down menjadi bottom up, serta pembangunan dari pinggiran dan perbatasan.

“Ada alasan kuat pemerintahan Jokowi-JK menghadirkan nomenklatur KemenDes PDT, di sini terlihat pemerintah mengajak merubah paradigma pembangunan dari wilayah pinggiran dan perbatasan, pembangunan desentralisasi, pembangunan bottom up (dari bawah).” Ujar Dr. Nono Sampono, M.Si di sela-sela dialog.

Selain itu, Senator Indonesia dari Provinsi Maluku ini juga berpendapat bahwa strategi pembangunan dari desa ini akan membangkitkan simpul-simpul ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta kemandirian desa. Pada akhirnya pepatah yang berbunyi ada gula ada semut akan berlaku di desa. Dimana orang-orang desa khususnya yang berpendidikan kemungkinan bisa kembali ke desa karena ada mata pencaharian atau uang milyaran yang bisa dikelola di desa. Selain mengurangi kepadatan penduduk di daerah perkotaan dan juga akan melahirkan SDM-SDM berkualitas di desa. Sehingga hal ini akan dengan sendirinya mengurangi kesenjangan terlalu jauh antara desa dan perkotaan.

“Saya yakin strategi pembangunan dari desa akan muncul simpul-simpul ekonomi dan tentu akan meningkat kesejahteraan. Akan berlaku adagium dimana ada gula disana akan ada semut. Artinya dengan ada simpul ekonomi atau mata pencaharian di desa, masyarakat tidak terlalu terobsesi ke kota. Begitu juga pemuda dan kaum terpelajar yang bersekolah di kota-kota kemungkinan bisa kembali ke desa.” Ungkap mantan Kepala Badan SAR RI ini di depan para wartawan di press room DPR RI.

Letjen TNI (Marinir) Purn. Dr. Nono Sampono, M.Si
Ketua Kaukus DPD-RI Kawasan Timur, Anggota DPD-RI Dapil Maluku Periode 2014-2019; Mantan Komandan Korps Marinir; Mantan Komandan Paspampres, Mantan Komandan Jenderal Akademi TNI, Mantan Kepala Basarnas RI